
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度第２回東海公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度東海公民館事業中間報告について 

(２) 令和７年度東海公民館事業の方向性について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年 11月 19日(火) 18時 30分から 19時 25分まで 

４ 開催場所 東海公民館 ２階 大ホール 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
山田 智久、宮下 武浩、大黒 仙一、本多 正志、宇佐 正志、 

濵 良才、澤近 春奈、垣本 梨菜、坂本 尚登 

７ 担当所属 

所属名 東海公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 田中 俊行 

館主 岡 雄次 

主事 西田 順哉 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

西田主事 
 
 
 
 
 
 
 

山田会長 
 

西田主事 
 
 
 

山田会長 
 
 
 
 

委員一同 
 

山田会長 
 

西田主事 
 

山田会長 
 
 
 

岡館主 
 
 
 

大黒委員 
 
 
 

西田主事 
 
 
 
 
 

山田会長 
 
 
 
 

本日のこの会議ですが、愛南町住民参画推進条例に基づきま
して、住民参画推進制度の対象となる会議となっています。こ
の会議での発言等は記録し、後日、町のホームページに会議録
として公開されますので、御了承願います。 
それでは、令和６年度第２回東海公民館運営審議会を開会し

ます。 
開会に当たりまして、山田会長から御挨拶をお願いします。 

 
(会長挨拶) 

 
それでは早速議事に入ります。議事の進行につきましては、

会長が務めることとなっていますので、山田会長にお願いしま
す。 
 
それでは、資料が同じものになりますので、議事(１)「令和

６年度東海公民館事業中間報告について」と(２)「令和７年度
東海公民館事業の方向性について」の説明を一括してもらうこ
とでよろしいでしょうか。 
 
(了承) 

 
それでは、一括で説明をお願いします。 
 
(資料１について説明) 

 
ただ今事務局から議事１の中間報告と議事２の来年度に向け

ての方向性についての説明が終わりました。 
御質問、御意見等はありませんか。 
 
海の日の清掃活動の日程ですが、毎年、海の日の月曜日に行

っていますが、月曜日なので仕事がある人もいるので、前日の
日曜日に開催する方法も検討しても良いと思います。 
 
この事業は、海の日に実施するということで定着しています

ので、マイク放送などで周知しても変更は難しいかもしれませ
ん。 
 
清掃活動は、東海地区と深浦地区とで連携して行っているの

で、曜日を変更する場合は、深浦地区の同意も必要となってき
ます。東海地区ではこのような意見があったということを、深
浦公民館運営審議会で話していただいてから方向性が決まって
くると考えます。 
 
それでは、東海映画会について協議します。映画会の参加者

が、今年度は 20人で昨年に続き少数となりました。事務局とし
ては、来年度の実績により、それ以降の開催について検討した
いと考えているようです。来年度の映画会は開催する予定です
が、内容の変更や開催日について協議します。 



発言者 発言内容 

 
西田主事 

 
 
 
 
 

垣本委員 
 
 

山田会長 
 
 
 
 

委員一同 
 

山田会長 
 
 
 
 
 
 
 

西田主事 
 
 
 
 

坂本委員 
 
 
 
 

西田主事 
 
 
 
 
 
 
 
 

宮下委員 
 

西田主事 
 

 
今年は、子供向け映画と高齢者向け映画の２本立てで映画会

を行いましたが、子供向け映画の参加者の実績を考えると来年
度も同じ内容での開催は難しいです。事務局としては、来年度
は、高齢者向け映画のみの上映とし、その参加人数によって翌
年度以降の映画会の開催について検討したいと考えています。 
 
夏休みなので、子供の大会などがあって日程が重なると参加

できないこともあります。 
 
ほかに意見もないようなので、東海映画会の開催についてお

諮りします。来年度は、高齢者向け映画のみの開催とし、日程
は、予定ですが、住吉まつりの７月 28日に開催することでよろ
しいでしょうか。 
 
(承認) 
 
次に、東海地区ふれあいスポーツ大会について協議します。

昨年度は、同じ時間帯でボッチャとグラウンドゴルフを開催し
ています。今年度は、午前中にグラウンドゴルフで午後からボ
ッチャといった日程になっています。今年が２年目の開催で、
参加者も昨年に比べ多くなり、徐々に参加者が増えていくよう
な感じではありますが、事務局の説明では、来年度は日程を別々
にして開催したいと考えているようです。御意見ありませんか。 
 
先ほど、来年度の開催日程について別々にしたいと説明しま

した。ボッチャとグラウンドゴルフを同日開催した場合、雨が
降ったときにボッチャはできますがグラウンドゴルフは中止に
なります。別々に開催すればグラウンドゴルフも延期できます。 
 
大会日程ですが、今年は、東海地区ふれあいスポーツ大会の

次の日も、どこかでグラウンドゴルフの大会があると聞いてい
ます。参加者の負担にならないように大会が続かない日程調整
をすることは可能でしょうか。 
 
今年度は、本来であれば 10 月 27 日に開催していたところで

すが、国政選挙の関係で 11月に延期しました。ただし、延期す
る際には、他の大会の日程について、生涯学習課と東海クラブ
の皆さんに確認し、重複していないことや日時について協議し
決定しています。また、大会日程が続くことについてですが、
グラウンドゴルフをされている方は、大会が続いても問題ない
ようですし、各支部の大会は直前に決まることがありますので
小規模な大会の確認はできません。 
 
子供の参加者はどうですか。 
 
参加したい子供が一人いました。ただし、一人での参加は寂

しいので学校で友達を誘ったようですが、返事がなかったので



発言者 発言内容 

 
 

山田会長 
 

垣本委員 
 
 
 

山田会長 
 
 
 
 
 

委員一同 
 

山田会長 
 
 
 
 
 
 
 

岡館主 

参加できそうにないとのことでした。 
 
ほかに御意見ありませんか。 
 
清掃活動の開始時間ですが、岩水地区は午前６時 30分から開

始しているようです。暑いので垣内地区も時間を早めることは
できますか。 
 
垣内地区の開始時間は、大黒区長に一任するということでお

願いします。 
ほかにないようですので、議事１の中間報告と議事２の来年

度へ向けての方向性についてお諮りします。 
本件について御承認いただけますか。 
 
(承認) 
 
はい、ありがとうございました。 
それでは最後に議事(３)「その他」について、皆さん何か御

意見等ありませんか。 
なければ、以上で終了したいと思います。御審議ありがとう

ございました。 
それでは以上で本日の会議は終わりたいと思います。どうも

ありがとうございました。 
 
 (館主挨拶) 
 
閉会 

 


